

PRIMER NOMBRE DEL GABINETE



Acallaron los rumores de las últimas semanas, pues el nombre de Rogelio Ramírez de la O, actual secretario de Hacienda, estará en el próximo gabinete presidencial. Así lo adelantaron la candidata ganadora y López Obrador. Informaron que el responsable de las finanzas públicas facilitará todo para lograr una transición "sin crisis" y él encabezará la construcción del Proyecto del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2025.



CLAUDIA SHEINBAUM A LA VISTA, GIRA AMLO-SHENBAUM

La protagonista de esta semana, Claudia Sheinbaum, virtual ganadora presidencial, afina los detalles de lo que será el periodo de transición con el gobierno de López Obrador. En ese contexto, el primer mandatario adelantó que "es posible" que, juntos, hagan una gira por el país para el proceso de entrega-recepción.



LAS ENCUESTAS

EL HERALDO DE MÉXICO

) Para aquellos que decían que las encuestas exageraban con sus pronósticos sobre la contienda presidencial, quedó demostrado que deben una disculpa a la ciudadanía. En la elección por la primera magistratura fueron pocas las encuestas, entre ellas las de El Heraldo de México, las que se acercaron al resultado final.



JOE BIDEN

En su primer día como ganadora de la elección presidencial, Sheinbaum recibió múltiples llamadas de mandatarios extranjeros que la felicitaban. Recibió cartas y llamadas de Joe Biden, Justin Trudeau, Miguel Díaz-Canel, Pedro Sánchez, Gabriel Boric, Gustavo Petro, Emmanuel Macron, entre otros.



NO ACEPTA LA DERROTA

ABRAZOS

INTERNACIONALES

XÓCHITL GÁLVEZ

En la resaca de la jornada electoral, Xóchitl Gálvez, candidata de Fuerza y Corazón por México, dijo que impugnará la elección presidencial porque los resultados le causan sorpresa. Todo a pesar de que, durante los primeros minutos del pasado lunes, había aceptado que las tendencias no le favorecieron.



ROSA ICELA RODRÍGUEZ

TODOS LOS FRENTES PROTEGIDOS

Gran cobertura en seguridad se desplegó el día de las elecciones en todo el país. con más de 176 mil elementos de la Secretaría de la Defensa, Marina v la Guardia Nacional. La titular de la SSPC, Rosa Icela Rodríguez, explicó que recorrieron todos los rincones del territorio nacional mediante patrullajes.



ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

AIZAR Labandera Ensalud

Con el cierre de la contienda electoral, AMLO arrancará su periplo para instaurar en México un sistema de salud de primer nivel. Como parte de esa misión, visitará todos los estados de la república para "izar la bandera blanca". Este martes, inicia el reparto de al menos seis mil millones de pesos.